

Walter Deisenberger zum Vorsitzenden der GÖD-FSG Salzburg gewählt

Walter Deisenberger, 55 Jahre alt, ist seit 1983 Mitglied der Gewerkschaft Öffentlicher Dienst und seit 1990 in verschiedenen Funktionen der Personalvertretung und Gewerkschaft tätig. Hier zuletzt als Vorsitzender der Polizeigewerkschaft Salzburg, Mitglied der Bundesleitung der Polizeigewerkschaft und Mitglied des Landesvorstandes der GÖD Salzburg.

In einer erweiterten Sitzung des GÖD-FSG-Vorstandes Salzburg am 23.04.2019 wurde Walter Deisenberger zudem zum neuen Vorsitzenden der GÖD-FSG Salzburg gewählt. In neuer Funktion bedankte er sich für das große Vertrauen, nahm die Wahl gerne an und ersuchte alle FSG-Landesleitungen und Sekretär Gerd Spilka um breite Unterstützung zur Bewältigung der zukünftigen Aufgaben.

„In jeder gewerkschaftlichen Position - war es mir - und wird es mir immer ein Anliegen und Freude sein, die Interessen der Kolleginnen und Kollegen mit großem, persönlichem Engagement bestmöglich zu vertreten und die notwendige bzw. gewünschte Unterstützung zu bieten. Es stellt für mich eine ehrenhafte Aufgabe dar, mich als Vorsitzender der FSG-GÖD Salzburg in die Arbeit für die gesamte Kollegenschaft einbringen zu dürfen.“ - so der neue Vorsitzende abschließend im ersten Statement.